

Première communion !

Clara BARTHOD devait faire sa première communion en Argentine au cours du printemps 2020. La situation sanitaire en a décidé autrement.

Elle nous a fait la joie de recevoir pour la première fois « le corps du Christ » au cours de la célébration dominicale de ce dimanche 7 février.

Le papa de Clara est originaire de Franois, et il était heureux que sa fille vive ce moment dans la paroisse de son enfance.

Elle était bien accompagnée de ses parents, de sa petite sœur et de ses grands-parents français, ainsi que la communauté paroissiale, tous joyeux, de ce moment riche en émotions.

Nous te souhaitons, Clara, une bonne continuation de ta vie de foi en Haute-Savoie, où tu vis désormais avec ta famille.

Au plaisir de te revoir Clara, quand tu viendras à Franois voir tes grands-parents !

